



# Hessischer Kegler- und Bowling-Verband e.V.

Hessischer Kegler- und Bowling-Verband e.V. \* Otto-Fleck-Schneise 4 \* 60528 Frankfurt

Postanschrift/Privat  
Schulstr.59  
61118 Bad Vilbel  
Telefon (0179/6903990)  
E-mail: [sektionsjugendwart-classic@hkbv-](mailto:sektionsjugendwart-classic@hkbv-)  
Internet: [www.hkbv-ev.de](http://www.hkbv-ev.de)

## Bericht über den U14-Ländervergleich am Wochenende 4/5 November 2023 in Lorsch



(Das Team der U14 aus Hessen)



## Hessischer Kegler- und Bowling-Verband e.V.

Am Wochenende 4/5 November 2023 fand in Lorsch der DKBC-U14-Ländervergleich statt. Unsere Jugend belegte dabei **Platz 6 mit 4459,20 Punkten**. In 2022 erreichten unsere U14-Sportler Platz 7 und hatten insgesamt fast 200 Punkte weniger – eine positive Entwicklung, aber noch nicht das Niveau der Vor-Corona-Jahre. In der Wertung **U14 weiblich** belegten unsere Mädels leider nur Platz 8 mit folgenden Kegelergebnissen:

Mia Wiesner 448 Kegel, Kira Nagel 502 Kegel, Amelie Nun 430 Kegel und Emilia Lehr 513 Kegel - das waren in der Summe **1893 Kegel**.

Unsere U14-Jungs belegten mit Gesamt **2056 Kegel Platz 4** mit folgenden Wurfsergebnissen: Kristian Bach 530 Kegel, Hendrik Lüftner 556 Kegel, Marcel Scholz 501 Kegel und Luis Fleckenstein 469 Kegel.

Am Sonntag fand der Tandemwettbewerb (10/10 Gemischtes Paar) statt. Dabei hatte die Losfee keine gute Hand für Hessen – unsere Paarungen trafen leider fast alle auf die alles überragenden Sportler aus Thüringen (die den U14-Ländervergleich deutlich gewinnen konnten). Nur Emilia Lehr und Hendrik Lüftner erreichten die zweite Runde und unterlagen dabei dann gegen die späteren Finalisten aus Thüringen. Immerhin gelang es den beiden zuvor eins der vier Pärchen aus Thüringen zu besiegen.

## Hessischer Kegler- und Bowling-Verband e.V.



(Emilia Lehr und Hendrik Lüftner)

Vielen Dank an das Ehepaar Bäcker für die Betreuung der Sportler beim Ländervergleich, sowie an Matthias Ebert, Michael Rosenau und Alexander Zeitz für ihr Engagement und die Unterstützung. Durch die Athletikwettbewerbe wird jede helfende Hand benötigt und ihr habt da wirklich tatkräftig geholfen. Danke auch an die Eltern, die unsere Jugend mehrfach nach Lorsch gefahren hat (Training und Wettkampf) und an die Heimtrainer.

Alles zum Ländervergleich auch auf der Homepage HKBV und beim DKBC-Jugendvorstand unter [https://www.ma-teichmann.de/dkbc\\_u14-lv.php](https://www.ma-teichmann.de/dkbc_u14-lv.php)

Mit sportlichen Gruß  
Frank Thies – Sektionsjugendwart Classic